

## **Connaissez-vous l'Hydrospeed !**

Il y avait le ski nautique. Il y a à présent la luge d'eau (en anglais Hydrospeed). Cet engin, conçu et réalisé par des membres du Club Ponts et Chaussées, 58, boulevard Lefebvre, à Paris permet de descendre les torrents à moindre risque.

Il a été présenté hier aux hommes de la section de plongée subaquatique du Centre de secours.

A l'origine, il était fait « d'une coque rigide avec élément flotteur incorporé assurant la protection ventrale, frontale et latérale insubmersible, increvable et indéchirable, résistant aux chocs contre les rochers et glissant sur eux. Il se présente d'une seule pièce en polyester.

Six modèles de cette luge ont été soumis à l'œil critique du chef corps, M. Simon Mignot, à son frère l'Adjudant Patrick Mignot chef de la section plongée, à M. André Coudor, Président des VBD, aux sapeurs pompiers et aux membres de la section canoë kayak.

Ils pèsent environ 15kg et les essais réalisés ont été fort concluants sur la Cure et la Dranse. Par contre, ils l'ont été un peu moins sur la Saône.